



Dans le cadre de son programme « **Environnement et Energie** », le Ministère de l'Équipement, de l'Aménagement du Territoire et du Développement Durable (Direction Générale de l'Environnement et de la Qualité de la Vie) et le bureau du PNUD Tunisie se proposent de lancer une consultation afin de recruter un consultant national pour réaliser la mise à jour et l'amélioration du contenu et de la forme du portail du Centre d'Échange d'Information sur la Biodiversité (CHM) consultable sur l'adresse Url : <http://www.chm-biodiv.nat.tn/>

Les termes de références sont disponibles sur les sites suivants :

- UNDP Procurement: <http://procurement-notice.undp.org/> sous le numéro 18644
- ONU en Tunisie: http://www.onu-tn.org/appels_offres.php.
- PNUD Tunisie: <http://www.tn.undp.org/content/tunisia/fr/home/operations/procurement/>

Les candidatures peuvent être envoyées par email à l'adresse suivante: procurement.sap-tunisia@undp.org ou déposées au bureau du PNUD à Tunis, *A l'attention de Monsieur le Représentant Résident du PNUD en Tunisie, 41 bis impasse Louis Braille – Avenue Louis Braille – Cité El Khadra – 1003 Tunis, Tunisie, au plus tard le vendredi 24 octobre 2014 à 15h00* avec la mention suivante:

« A ne pas Ouvrir : Amélioration et actualisation du CHM»

«Recrutement d'un consultant national

Assistance pour l'actualisation du site web du Centre d'échange d'information sur la Biodiversité

Les candidats intéressés doivent obligatoirement soumettre les documents/informations suivants démontrant leurs qualifications:

- Un CV du consultant signé mentionnant clairement les diplômes obtenus (date d'obtention, Spécialité, domaines de compétences,...) avec les références pertinentes à la mission ;
- Une note méthodologique de réalisation de la mission ;
- Un chronogramme de réalisation de la mission ;
- Une offre financière : l'offre doit être détaillée selon le nombre homme/jours.

Les demandes de clarifications devront être envoyées à la même adresse électronique (procurement.sap-tunisia@undp.org) au plus tard le 20 octobre 2014.

Les candidatures féminines sont vivement encouragées.